

## CRÊPES PARTY

Jeudi le 02 février 2023

L'accueil périscolaire de l'EM Vergers a accueilli les enfants de l'EM de la plaine.

Pour finir la période avant les vacances et de façon gourmande, les adultes encadrants ont préparé 9 litres de pâtes à crêpes ! Quel bonheur !

C'est avec un plaisir non dissimulé que les enfants ont dévoré les crêpes cuites accommodées de sucre ou de confiture !





Jeudi 09 mars 2023 : 2ème édition de l'action « Bol de riz »

Une initiative solidaire pour marquer le sens du mot partage.

La ville d'Illkirch-Graffenstaden a proposé à tous les enfants de la restauration scolaire de participer à une action solidaire et responsable : l'opération « Bol de riz ».

Ce jour-là, certains enfants qui ont été inscrits à la restauration scolaire (au tarif habituel) par leur famille, ont bénéficié d'un repas plus léger qui était composé d'un bol de riz, d'un yaourt et d'une pomme. La différence de prix par rapport à un repas standard ou sans viande est reversée à l'association « ARAHM ». Association Régionale l'Aide aux Handicapés Moteurs.





